

Communiqué de presse

Fribourg, le 22 décembre 2021

Déménagement du Centre de dépistage à Forum Fribourg

Dès le 24 décembre, le Centre cantonal de dépistage retourne à Forum Fribourg. Avec le retour depuis quelques jours de la gratuité des tests rapides antigéniques et la hausse du nombre de personnes symptomatiques, le Centre cantonal de dépistage était mis sous forte pression. Il devenait donc urgent de déplacer le Centre, tant pour les usagers que pour le personnel, afin de bénéficier d'un lieu plus vaste et ainsi de mieux séparer les flux de personnes symptomatiques et asymptomatiques. L'inscription en ligne reste vivement recommandée.

Au cours des deux dernières semaines, le nombre de tests effectués quotidiennement au Centre cantonal de dépistage à Granges-Paccot dépasse les 750, dont la moitié sans rendez-vous pour des personnes symptomatiques. Au vu des réservations déjà effectuées pour les prochains jours, la fréquentation ne va pas faiblir durant le week-end de Noël.

Le déménagement à Forum Fribourg le 24 décembre va permettre d'améliorer l'accueil des personnes venant se faire tester et permettre de mieux séparer les flux entre personnes symptomatiques et asymptomatiques. Le nombre maximal de tests qui pourra être effectué va quant à lui rester identique, car il dépend de la capacité du laboratoire qui fonctionne depuis des semaines à plein régime. Concrètement, toutes les personnes inscrites avant le 24 décembre vont recevoir un message les avertissant du changement de lieu.

L'HFR est soulagé que ce déménagement puisse être effectué avant Noël. La recherche d'un nouveau lieu s'est avérée complexe, car le Centre a besoin d'une grande surface et certains propriétaires approchés n'ont pas donné suite à la demande, par crainte d'avoir des personnes symptomatiques dans leurs locaux. Un accord a finalement pu être trouvé avec Forum Fribourg, dans lequel le centre de dépistage a déjà fonctionné pendant quelques mois.

Pour rappel, le Centre cantonal de dépistage est ouvert tous les jours de 9h à 17h30. Pour les Fêtes de fin d'année, les horaires sont réduits de 9h à 16h (vendredi 24, samedi 25 décembre et samedi 1^{er} janvier.) Pour limiter le temps d'attente il est fortement recommandé de s'inscrire via le site CoronaCheck avant de vous rendre au centre de dépistage ([CoronaCheck-HFR | hôpital fribourgeois \(h-fr.ch\)](#)) Seuls les patients symptomatiques peuvent, à titre exceptionnel, se rendre au Centre de dépistage sans rendez-vous.

Il est également possible de se faire tester dans certaines pharmacies, chez son médecin traitant ou auprès de quelques laboratoires. Toutes les informations pratiques se trouvent sur le site [Tests de dépistage COVID-19 et CoronaCheck | État de Fribourg](#).

Renseignements

Stéphane Brand, Directeur des systèmes d'informations et des opérations
T +41 26 306 01 95 entre 15h et 16h30.

Service de presse

Catherine Favre Kruit, Responsable communication et marketing
T +41 26 306 01 25